
В Ульяновске завершился VII 
Международный фестиваль кино- и 
телепрограмм для семейного просмотра 
имени Валентины Леонтьевой  
«От всей души».

Нелли ХачатряН  �

Седьмой Международный фестиваль подошел к концу. 
Позавчера состоялось закрытие и вручение наград. Отметим, 
что в этом году традиционный кинофестиваль расширил не 
только горизонты, но и географию. Показы фильмов и твор-
ческие встречи со звездами отечественного кинематографа 
состоялись практически во всех муниципальных районах об-

ласти. В каждом из них гостей встречали хлебом-солью и бур-
ными аплодисментами.

Однако некоторые из заявленных гостей в Ульяновск так 
и не приехали, среди них  Светлана Дружинина, Елена За-
харова и лауреат премии «Оскар» за мульт-фильм «Старик 
 и море» художник-мультипликатор Александр Петров. 

Зато список звезд, посетивших фестиваль, велик, как ни-
когда. Лидия Федосеева-Шукшина, Максим Дунаевский, 
Елена Цыплакова, чета Стриженовых, Сергей Маховиков, 
Валерий Гаркалин, Ольга Прокофьева, Денис Матросов, Вла-
димир Хотиненко, Алла Довлатова, Вилорий Пащенко... В их 
числе оказались и конкурсанты, и участники из Белоруссии, 
Словакии, Сербии, Южной Кореи, Китая и Японии. 

Выделим, что на фестиваль для семейного просмотра мно-
гие приехали парами. Екатерина и Александр Стриженовы, 
которые вместе уже 30 лет, Владимир и Татьяна Хотиненко, 
Елена Цыплакова с супругом Павлом, китайский режиссер  
Хи Эрзати-Яхефу также приехал с женой-актрисой. 

Супруга знаменитого Василия Шукшина Лидия 

Федосеева-Шукшина на фестивале удостоилась Гран-при за 
вклад в российский кинематограф. Незадолго до закрытия в 
сквере напротив памятника Валентине Леонтьевой открыли 
именную звезду Лидии Николаевны. Правда, подведения ито-
гов фестиваля актриса не дождалась, уехала. 

На закрытии фестиваля ульяновцам представилась воз-
можность не только еще раз увидеть всех звездных гостей, но 
и узнать имена победителей. Кинофестиваль все же. 

Приз за лучший полнометражный фильм для семейного 
просмотра достался фильму Александра Стриженова «Де-
душка моей мечты». В широкий прокат он выйдет только в 
июле, но ульяновцы в рамках фестиваля увидели его первы-
ми. Сказка-притча с давно известной моралью из сказки о зо-
лотой рыбке, где главную роль деда сыграл Леонид Якубович. 
(Именно ему, кстати, принадлежала идея фильма.) Александр 
Стриженов, принимая награду, пообещал, что статуэтку вру-
чит Леониду Аркадьевичу. В канун его 70-летнего юбилея все 
призы, которые получает фильм, прямиком отправля-
ются исполнителю главной роли деда-волшебника. 
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ОБЩЕСТВОЭКОНОМИКА

Россияне смогут подать иск в суд 
через Интернет 
Вначале	нововведение	затронет	мировые	
суды,	затем	виртуальные	жалобы	могут	стать	
повсеместными.	Это	сможет	значительно	об-
легчить	судейскую	работу,	уменьшит	очереди	
при	подаче	исков	в	суд.

Всемирный банк улучшил прогноз по 
спаду ВВП России в 2015 году 
Согласно	новым	оценкам,	в	2015	году	ВВП	Росссии	сни-
зится	на	2,7%	вместо	3,8%,	которые	ВБ	прогнозировал	в	
апреле.	Всемирный	банк	также	улучшил	прогноз	динамики		
по	ВВП	России	на	2016	год:	теперь	вместо	снижения	
экономики	на	0,3%	банк	ожидает	ее	роста	на	0,7%.

ИНТЕРНЕТ

Хакеры опубликовали переписку 
миллиардера Сороса и Порошенко 
Группа	хакеров	«Киберберкут»	опубликовала	
переписку	якобы	между	властями	Украины	и	аме-
риканским	миллиардером	Джорджем	Соросом	-	в	
частности	с	президентом	Петром	Порошенко.
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По-женски душевный фестиваль 

ДЕНИС	МАцУЕВ:	

Steinway -  
как Rolls-Royce 

Нелли ХачатряН �

Вчера народный артист 
России Денис Мацуев 
впервые дал в Ульяновске 
сольный концерт. И стал 
первым, кто опробовал 
рояль марки Steinway, 
купленный областной 
филармонией. 

Рояль стоимостью семь миллионов рублей 
приобретен филармонией в рамках Года куль-
туры при поддержке федерального центра и 
правительства области. 

Неслучайно именно Денис Мацуев пре-
зентовал «рояль бессмертных» (так называ-
ют инструмент Steinway). Ведь еще в 2014 
году, выступая на 52-м Международном 
музыкальном фестивале «Мир. Эпоха. Име-
на...», маэстро заметил, что Ульяновск с его 
музыкальными традициями «достоин хоро-
шего концертного инструмента». И вот перед 
самым концертом пианиста на сцене Мем-
центра директору Ульяновской филармонии 
Лидии Лариной вручают сертификат на ро-
яль под номером 598590. 

По номеру инструмента можно точно ска-

зать, где именно он стоит, потому что на каж-
дый Steinway дается пятилетняя гарантия от 
завода-изготовителя в Гамбурге.

Музыкальный инструмент № 598590 
«прописан» в Мемцентре. По словам художе-
ственного руководителя, главного дирижера 
Ульяновского государственного академическо-
го симфонического оркестра Олега Зверева, на 
нем будут играть только выдающиеся пиани-
сты - считается, что инструменты такого класса 
только портятся от постоянного использования.  
Рояли фирмы Steinway стоят на самых пре-
стижных сценах мира и считаются одними из 
лучших по качеству и звучанию. Коммерче-
ский директор компании Ирина Баринова по-
яснила, что каждый такой рояль изготавлива-
ется в течение трех лет. «Около 12 000 деталей 
собирается воедино более чем 200 мастерами. 
Волокно укладывается в одну сторону, благо-
даря чему звук чистый и не встречает ника-
ких препятствий», - отметила представитель 
Steinway. 

Рояли этой фирмы пользовались и поль-
зуются успехом у многих композиторов и му-
зыкантов как в XIX, в XX, так и в XXI веке. 
Их качество проверено временем. (Кстати, 
именно «Стейнвей» 1928 года был записан в 
уникальном альбоме Мацуева «Неизвестный 
Рахманинов».) На вопрос, почему музыкан-
ты выбирают именно эту фирму, как прави-
ло, отвечают «заклинанием»: Steinway - это 
Steinway. Или, как сказал Денис Мацуев, «это 
как автомобили Rolls-Royce - конкуренты 
есть, но имя и качество говорят сами за себя». 
Вчера пианист исполнил на новом рояле 
«Времена года» Чайковского, «Крейсериану» 
Шумана, Сонату № 2 Рахманинова... Ф
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Надя акулова �

С 1 января 2016 года вы-
растет минимальный размер 
оплаты труда в регионе, сооб-
щили сегодня на аппаратном 
совещании в правительстве. 

Минимальный размер 
оплаты труда - установлен-
ная федеральным законом 
сумма, меньше которой ра-
ботодатели платить просто 
не имеют права. Важно, что 
региональные власти могут 
устанавливать собственный 
МРОТ, который не дол-
жен быть ниже среднерос-
сийского. Так, в 2016 году 
МРОТ вырастет в регионе 
до 6,5 тысячи рублей для 
бюджетников и тружеников 
малого и среднего бизнеса. 
Сотрудники внебюджетной 
сферы и крупных предпри-
ятий будут получать  не ме-
нее 10 тысяч рублей. Соот-
ветствующее трехстороннее 
соглашение об этом 10 июня 
будет подписано между об-
ластным правительством, 
объединением работодате-
лей и профсоюзами, пояс-
нила начальник Главного 

управления труда, занято-
сти и социального благопо-
лучия Ульяновской области 
Екатерина Сморода. 

Рост «минималки» у нас 
в области напрямую коснет-
ся десятков тысяч граждан, 
труд которых оплачивается в 
соответствии с МРОТ. Но не 
только их. В соответствии с 
этой цифрой рассчитываются 
многие социальные пособия, 
в частности детские пособия, 
пособия по беременности 
и родам. На основе МРОТ 
устанавливаются социальные 
выплаты в коллективных до-
говорах, так что повышение 
скажется на кошельках мно-
гих ульяновцев.

Но параллельно с МРОТ 
в каждом регионе устанав-
ливается и такой показатель, 
как прожиточный минимум. 
До сих пор МРОТ в нашей 
стране остается ниже про-
житочного минимума, хотя 
задача обогнать этот показа-
тель поставлена российским 
правительством несколько 
лет назад. Планируется, что 
к 2020 году последний на-
конец достигнет величины 

прожиточного минимума для 
трудоспособного населения. 
В 2015 году соотношение 
между этими показателями 
составит всего около 58,7%. 
В соответствии с законо-
проектом с 2017 года размер 
«минималки» должен уста-
навливаться в соотношении 
к величине прожиточного 
минимума трудоспособного 
населения в субъекте РФ.

Начиная с 2020 года 
МРОТ должен выйти на 
уровень 100% величины про-
житочного минимума за I 
квартал предшествующего 
года. При этом его величина 
не может быть установлена 
ниже, чем на 1 января 2016 
года - 7189 рублей в месяц.

ЦИФРА
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ФотоФАкт

Руководитель ОАО «Улья-
новск Фармация» Владимир 
Ежков найден мертвым в сво-
ей машине. По данным СУ 
СКР по Самарской области, 
труп мужчины с огнестрель-
ными ранениями в сердце 
был найден 29 мая на трассе 
в Волжском районе рядом с 
Новокуйбышевском.

Ежков получил пулевые 
ранения крупнокалиберными 
патронами. По словам помощ-
ника руководителя СК РФ по 
Ульяновской области Алек-

сандра Сорокина, «поскольку 
тело Ежкова обнаружено на 
территории Самарской обла-
сти, то и расследованием дела 
будут заниматься наши са-
марские коллеги. Предвари-
тельная версия случившегося 
- самоубийство».

Но прорабатывается и 
версия убийства директора 
аптечной сети в связи с его  
профессиональной деятель-
ностью.

В июне 2015 г. исполнил-
ся бы год с момента прихода 

топ-менеджера в «Ульяновск 
Фармацию». Как отмечали 
в пресс-службе правитель-
ства, в Ульяновск он был 
приглашен для реанимации 
аптек, принадлежащих де-
партаменту госимущества 
Ульяновской области. До 
этого Ежков возглавлял са-
марскую фармацевтическую 
структуру  ОАО «Фармбокс»,  
которая на данный момент 
обременена долгами на сумму 
в 130 млн рублей и готовится 
к процедуре банкротства.

Руководитель «УльяновскФармации»  
найден мёртвым на трассе Самара - Волгоград 

27 мая хозяйства региона 
выполнили планы весеннего сева, 
который стартовал  15 апреля.

олег долгов  �

В связи с устоявшейся засушливой погодой 
весенние полевые работы в этом году начались 
довольно рано - 17 марта хозяйства Новоспас-
ского района вышли на подкормку озимой пше-
ницы.

В целом хозяйствами области подкормлено 
247,2 тыс. га озимых (86,6% от плана). (В 2014-м 
- 197,5 тыс.га.) 

Процент площадей озимых культур, под-
кормленных минеральными удобрениями, в ре-
гионе (86,6%) выше, чем по РФ (71,3%), и выше, 
чем по ПФО (51,0%). Работы были завершены 
до 10 мая.

Завершили подкормку озимых культур в 
полном объеме 11 муниципальных образований 
(хозяйства Тереньгульского района подкормили 
всего 200 га озимых зерновых культур, или 2%  
от плана). 

Работы по закрытию влаги (боронование 
зяби и паров) начались 13 апреля, однако про-
шедшие в конце месяца осадки сдержали темпы 
работ.

Тем не менее боронование было завершено 8 
мая. Все муниципальные образования выполни-
ли плановые показатели на 100% (454,6 тыс. га).

Хозяйства области были обеспечены семена-
ми яровых культур в объеме 67 тыс. 93 тонны, или 
103% от потребности. 100% семян проверено. Из 
них кондиционных семян 63 тыс. 230 тонн, или 
94% от проверенных.

Для проведения весенних полевых работ 
было приобретено 47 тыс. 491 тонна минераль-
ных удобрений, или 104% от запланированных 
(объемы приобретения выше уровня 2014 года 
на 183 тонны). Своевременно была подготовлена 
сельскохозяйственная техника.

Старт весеннему севу был дан 15 апреля,  
а 27 мая план сева яровых культур был  
выполнен. 

По состоянию на 31 мая 2015 года яровой сев 
проведен на площади   578 тыс. 443 га, что состав-
ляет 102,4% от планируемой площади (на ту же 
дату 2014 года - 626 тыс. 846 га, или 102,1%).

План ярового сева ниже уровня 2014 года в 

связи с увеличением площади сева озимых куль-
тур до 315 тыс. га.

Также темпы проведения ярового сева сни-
жены в связи с неблагоприятными погодными 
условиями. Несмотря на снижение темпов про-
ведения ярового сева, выпавшие осадки благо-
творно повлияли на рост и развитие озимых 
культур, а также на сев яровых культур, так как 
содержание влаги в почве в некоторых районах 
было недостаточным. 

По данным мониторинга Минсельхоза РФ, 
на 29 мая 2014 года по Российской Федерации 
яровой сев проведен на 76,5% плановых площа-
дей, по ПФО - 83,0%. Ульяновская область зани-
мает 4 место в ПФО.

Всего в области яровая пшеница посеяна на 
площади 119576 га, или 99,5% плана; ячмень - 
102663 га, или 95,2%, овес - 33337 га, или 98,7%, 
горох - 9893 га, или 100%, гречиха - 2610 га, или 
117,9%, просо - 1477 га, или 79,2%.

Технические культуры посеяны на пло-
щади 209739 га (104,8% от запланированной  
площади).

Завершен сев сахарной свеклы -  11911 га 
(109,3%). В настоящее время подсолнечник по-
сеян на площади 181831 га (102,7%), горчица - на 
площади 1538 га (112%), яровой рапс - 11086 га 
(202%).

Завершается сев овощных культур. На 31 мая 
овощи посеяны на площади 874 га (87,7% плана 
и 146% к 2014 году). Завершена посадка карто-
феля. Площадь картофеля составляет 1646 га 
(133% от плана). Увеличение к уровню прошлого 
года на 324 га, или 124,5%. Кормовые культуры 
посеяны на площади 86413 га (116,7%). 

Засеяли 102,4 процента 

Новая «минималка» может вырасти сразу на 20%

Прозрачность власти 
Официальный сайт губернатора и правительства 

Ульяновской области занял первое место в рейтинге откры-
тых данных «Инфометр» и  стал третьим по информационной 
открытости. Аудит сайтов региональных органов исполни-
тельной власти проводился с марта по май текущего года. Мо-
ниторинг организован по 194  параметрам, разработанным на 
основе требований российского законодательства и Методи-
ческих рекомендаций по внедрению принципов и механизмов 
открытого государственного управления в субъектах РФ. На-
помним, «Инфометр» - это система экспертного мониторинга 
интернет-сайтов. Ее основная цель - сделать официальные 
сайты информативными, удобными для пользователей. «Рас-
крытие информации позволяет нам повысить прозрачность 
деятельности органов власти. По поручению губернатора 
Сергея Морозова в регионе ведется активная работа в данном 
направлении. На портале опубликовано 400 массивов данных. 
Последними являются сведения по отделам прокуратуры, ми-
грационной службы, Госавтоинспекции, военкоматам. Также 
каждый посетитель портала opendata.ulgov.ru может оставить 
запрос на размещение важной для него информации», - по-
яснила первый заместитель председателя правительства об-
ласти Светлана Опенышева.

Предложение ВДВ
Главнокомандующий ВДВ Российской Федерации, экс-

губернатор Ульяновской области генерал-полковник Влади-
мир Шаманов в эфире программы «Генштаб» на радиостанции 
РСН в субботу, 30 мая, заявил, что ВДВ предлагают реализо-
вать программу Ил-76 МФ - создание самолета, фюзеляж кото-
рого длиннее фюзеляжа ныне существующего Ил-76.  Это, по 
словам главкома,  «позволит нам целый ряд задач по транскон-
тинентальным переброскам решать в более устойчивом режи-
ме». Опытно-конструкторскую работу, по мнению Шаманова, 
надо начинать уже «сегодня на базе ульяновского завода». 

Медаль для спикера
В воскресенье, 31 мая, в Спасо-Вознесенском кафедраль-

ном соборе Ульяновска спикеру областного парламента Анато-
лию Бакаеву вручена медаль преподобного Сергия Радонеж-
ского.  Митрополит Феофан, передавая награду Патриарха 
Московского и всея Руси Кирилла председателю ЗСО, вы-
разил ему благодарность за вклад в развитие духовности и 
сохранение традиций, за поддержку в начинаниях во благо 
народа и земли Симбирской. В ответном слове Анатолий Ба-
каев поздравил православных жителей области с праздником, 
подчеркнув: «Я несказанно горд, что столь высокая награда 
вручается мне в день Святой Троицы, символизирующей ми-
роздание церкви, которая объединила верующих». 

Пятая эконеделя 
В Ульяновской области проходит V Поволжская эколо-

гическая неделя, открытие которой состоялось в субботу, 30 
мая, в Сенгилеевском районе. Основными темами повестки 
первых дней эконедели стали вопросы, связанные с разви-
тием регионов и сохранением окружающей среды. В целом в  
рамках эконедели пройдет цикл тематических мероприятий, 
в которых примут участие представители научного сообще-
ства, промышленных предприятий, учреждений образования, 
органов власти. Заключительное мероприятие - пленарное 
заседание с участием представителей российских и иностран-
ных природоохранных ведомств запланировано на 3 июня.

Безмедальный сезон 
Проиграв в предпоследнем матче чемпионата России вто-

рой лиги зоны «Урал-Поволжье» ульяновская «Волга» впер-
вые за четыре сезона осталась без медалей первенства. Таким 
образом, повторить «медальный покер» конца 90-х - начала 
2000-х нынешнему составу не удалось.  «Виновными» на-
равне с ульяновскими игроками нужно назвать футболистов 
«Сызрани-2003», которые в минувшую субботу на своем поле 
разгромили «Волгу» со счетом 3:0. Теперь даже при условии 
выигрыша в последнем туре у «Челябинска» (на стадионе 
«Старт», в пятницу), проигрыша «Рубина-2» и «Сызрани-
2003» наша команда по дополнительным показателям не под-
нимется выше четвертого места. 

День села в Слободе Выходцева
31 мая в селе слобода Выходцева мелекесского района состоялся 
день села, приуроченный к празднику святой троицы. начался он с 
первой молитвы архиерейским чином в новом храме Пресвятой Живо-
начальной троицы, построенном силами сельчан. Праздник посетили 
губернатор сергей морозов, который вручил жителям сертификат на 
игровую детскую площадку, епископ мелекесский и Чердаклинский 
диодор, вице-спикеры Зсо Игорь тихонов и Алсу балакишиева. 

5965 
РУБлей  
составляет сейчас  
«минималка»
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Жителям города предстоит выбрать кандидатов от 
«Единой России» для последующего их выдвижения 
в городской парламент.

В понедельник, 1 июня, первые избирательные участки открылись в 
избирательных округах № 29 и 30.

В предварительном народном голосовании по избирательному 
округу № 29 принимают участие 14 кандидатов: директор ООО «Зем-
лекоп»  Павел Бажанов, пенсионер  Виктор Васильев, замдиректора по 
управлению персоналом МУП «Ульяновская городская электросеть»  
Николай Власов, директор МБУ «Городская специализированная по-
хоронная служба города Ульяновска»   Владислав Горничнов, времен-
но безработный  Олег Куликов, пенсионер  Андрей Лопухов, индиви-
дуальный предприниматель  Игорь Любченков, помощник депутата 
Законодательного собрания Ульяновской области  Федор Макушев, 
финансовый директор ООО «СитиСтрой» Владимир Ожогин, гене-
ральный директор ОАО гостиница «Октябрьская»  Игорь Перфильев, 
заведующий лабораторией Ульяновского государственного универси-
тета Анатолий Писанец, профессор Ульяновского государственного 
университета Екатерина Пустынникова, пенсионер  Юрий Христолю-
бов, директор УМУП «Информационные телекоммуникационные си-
стемы»  Андрей Черкас.

По словам члена счетной комиссии избирательного участка № 3935  
Людмилы Гусевой, голосование проходит активно. «Люди начали при-
ходить с самого утра. Те избиратели, которые не успеют проголосовать, 
смогут сделать это 6 июня».

Свой выбор одной из первых сделала жительница округа  Галина 
Афанасьева. «Сегодня я пришла, чтобы поддержать самого достойного 
кандидата, которому я доверяю», - отметила Галина Федоровна.

Директор средней школы № 15 имени Героя Советского Союза  
Д.Я. Старостина Людмила Данилина  считает необходимым  проведе-
ние народного голосования. «Я как житель Ульяновска к этому отно-
шусь неравнодушно и обязательно приму в нем участие. Я должна быть 
уверена, в каком городе я буду жить, как будет развиваться экономика 
нашего района и города».

В этом округе участвуют 13 кандидатов:  студент Ульяновского 
государственного педагогического университета им И.Н. Ульянова  
Анастасия Анисимова, глава города Ульяновска  Марина Беспало-
ва, заместитель главного врача по правовым вопросам ООО «Альяс 
Клиник»  Олег Белокуров,  заместитель директора по управлению 
персоналом МУП «Ульяновская городская электросеть»  Николай 
Власов, администратор ООО «Берта»  Светлана Иванова, диспетчер  
ООО «ЭнергоХолдинг»  Владимир Каменев, ведущий специалист граж-
данской обороны Службы гражданской и пожарной безопасности  Анна 
Кирпичникова, консультант департамента развития управления по во-
просам государственной службы и кадров администрации губернатора 
Ульяновской области  Ирина Лабзина, заведующий МАДОУ детский 
сад № 258  Тамара Петраш, директор ООО «Техностимул»  Владимир 
Сидоров, ведущий специалист-эксперт администрации Ленинского 
района города Ульяновска  Елена Тюликина,  директор МБОУ СОШ  
№ 28  Азгат Фаизов, директор ФГБУ «Станция агрохимической служ-
бы «Ульяновская»  Евгений Черкасов.

 Чтобы обеспечить равные условия для всех избирателей, так-
же предусмотрен второй дополнительный (выходной) день для  
голосования  .

На территории ряда избирательных участков рядом с местом для 
голосования расположены палатки, в которых любой желающий может 
получить медицинскую консультацию и измерить давление.

 Напомним, предварительное народное голосование продлится с 
1 июня до 5 июля. Ознакомиться с графиком голосования можно на 
сайте ulyanovsk.er в разделе ПВГ-2015  http://ulyanovsk.er.ru/pg-2015/
grafik-provedenija/ .

АктуАльно Вторник, 2 июня 2015 г. 
№ 73 (23.714)

СоболЕзнованиЕ
Председатель Законодательного собрания  Ульяновской области 

Анатолий Бакаев выражает глубокие соболезнования родителям, 
родным и близким младшего сержанта полиции 

баннова андрея, 
погибшего при исполнении служебных обязанностей г. Москве.

В Ульяновске начали  
работать площадки  
для голосования

407 челоВек  
намерены принять участие в народном голосовании. из них: 220 - члены 
«единой россии», 35 - сторонники партии, в том числе 24 действующих 
депутата  ульяновской городской думы, 152 - беспартийные.

ЦИФРА

кирилл ШевчеНко  �

АО «Авиастар-СП» за-
вершило работы по 
монтажу интерьера 
на 45-м самолете 
SSJ 100.

Специалисты Ульяновс-
кого авиационного завода 
в установленные сроки вы-
полнили монтаж и установ-
ку интерьера на очередном 
самолете Sukhoi Superjet 
100 для авиакомпании  
«Газпром авиа». Монтажные 
работы на самолете под но-
мером 95092 проводились 
в рамках соглашения о про-
изводственной кооперации 
между АО «Авиастар-СП» и 
компанией «Гражданские са-
молеты Сухого» (ГСС).

- Ульяновский авиазавод 
в полном объеме выполнил 
все условия по установке 90 
пассажирских кресел эконо-
мического класса, четырех 
кухонь, трех туалетов, пеле-
нальных столиков, оконных 
и потолочных панелей, ба-
гажных полок, напольных и 
ковровых покрытий, а также 
провел отработку систем ин-
терьера пассажирского сало-
на воздушного судна, - пояс-
няет руководитель проекта 
RRJ-100 Виктор Герасимов.

Десятки лайнеров SSJ 100, 
которые ульяновские специ-
алисты передали заказчику 
в рамках кооперации с ЗАО 
«ГСС», успешно совершают 
регулярные рейсы как вну-
три страны, так и за рубежом. 
Начиная с 2012 года «Авиа-
стар» выполнил работы уже 
на 45 воздушных судах для 
отечественных и зарубежных 
заказчиков.

- В последнее время наше 

предприятие значительно 
увеличило темпы установки 
и монтажа интерьера, отра-
ботки систем на самолетах 
Sukhoi Superjet 100 - соглас-
но договору все работы вы-
полняются за десять рабочих 
дней, но по требованию за-
казчика предприятие может 
сократить это время до семи 
суток, - сообщил генеральный 
директор АО «Авиастар-СП» 
Сергей Дементьев.

Днем позже юбилейный 
- двадцатый Sukhoi Superjet 
100, интерьер на котором 
установлен также на Ульянов-
ском авиазаводе, был передан 
производителем ЗАО «ГСС» 
авиакомпании «Аэрофлот». 
Лайнер с бортовым номе-
ром RA-89051 назван в честь 
летчика времен Великой 
Отечественной войны, Героя 
Советского Союза  Бориса 
Александровича Лахтина.

Ранее, 16 апреля 2015 года, 
авиакомпании был передан 
девятнадцатый самолет SSJ 

100 с бортовым номером RA-
89052, который перелетел из 
Центра поставки ЗАО «Граж-
данские самолеты Сухого» к 
месту базирования авиаком-
пании «Аэрофлот» в между-
народный аэропорт Шереме-
тьево. Лайнер получил имя 
знаменитого русского летчи-
ка Михаила Никифоровича 
Ефимова.

«Передав двадцатый са-
молет, мы завершили по-
ставку второй десятки SSJ 
100 стартовому заказчику. 
До конца 2015 года в «Аэро-
флот» планируется передать 
еще восемь самолетов. С на-
чала нашего сотрудничества 
мы проделали большую ра-
боту по введению лайнеров 
в эксплуатацию, и у меня нет 
сомнений в том, что новые са-
молеты будут способствовать 
дальнейшему процветанию 
авиакомпании, развивая ее 
региональные маршруты», 
- отметил президент ЗАО 
«ГСС» Илья Тарасенко.

На «Авиастаре» установили интерьер  
на 45-й Сухой Суперджет 100

В муниципалитете стартовал 
месячник налоговой помощи.  

яНа крапивиНа �

Акция в Чердаклинском районе - уже седь-
мая по счету в Ульяновской области. Напом-
ним, серия таких мероприятий стартовала в 
регионе в январе прошлого года. 

- За время своего проведения акция уже 
успела доказать свою актуальность как для на-
ших граждан, так и для финансовой стабиль-
ности области. Всего за год значительно вырос 
охват вовлекаемого в нее населения. Растет и 
число ее участников. Сегодня наряду со спе-
циалистами региональной службы налоговой 
помощи и органов исполнительной власти в ее 
работу включились представители налоговой 

службы, Росреестра, Корпорации по развитию 
предпринимательства, Пенсионного фонда 
России, районных администраций. Очень важ-
но, что теперь в регионе существует такая ак-
ция, которая позволила консолидировать уси-
лия всех этих служб по решению конкретных 
вопросов и проблем, связанных с налогообло-
жением, - отметил на закрытии предыдущей 
акции в Инзенском районе губернатор области 
Сергей Морозов.

В рамках месячника налоговой помощи в 
Чердаклинском районе пройдут уроки нало-
говой грамотности, консультации по налого-
вому законодательству и вопросам земельно-
имущественного комплекса, заседания комиссии 
по укреплению дисциплины оплаты труда и 
погашению задолженности по налогам, а также 
множество других мероприятий. По итогам ак-
ции по традиции будет выпущена брошюра с от-
ветами специалистов на актуальные вопросы. 

Чердаклинцам помогут разобраться с налогами

аНдрей Маклаев  �

В пятницу, 29 мая, в Казани состоялось 
XLIII заседание Ассоциации законодательных 
(представительных) органов государственной 
власти субъектов Российской Федерации При-
волжского федерального округа, в котором 
принял участие спикер Законодательного со-
брания Ульяновской области Анатолий Бакаев.

На заседании присутствовали полномоч-
ный представитель Президента РФ Михаил 
Бабич и врио Президента Республики Та-
тарстан Рустам Минниханов. С докладом о 
нормативно-правовом обеспечении антикор-
рупционной политики в регионах ПФО вы-
ступил заместитель полпреда Алексей Сухов. 

Парламентарии также обсудили проблемы 
сохранения и развития языков и культур на-
родов Поволжья, противодействия радикаль-
ным и экстремистским проявлениям, раннего 
предупреждения конфликтов на религиозной 

и национальной почве.  Доклад по этому во-
просу сделал председатель Государственного 
совета Татарстана Фарид Мухаметшин, кото-
рый в связи с назначением Ивана Белозерцева, 
координировавшего работу Ассоциации, врио 
губернатора Пензенской области, избран но-
вым координатором законодателей округа.

Комментируя назначение коллеги, Анато-
лий Бакаев отметил: «Парламентарии Повол-
жья и всей России давно знают и ценят этого 
неординарного руководителя. Решение было 
принято единодушно еще и потому, что в 2005 
- 2007 годы Фарид Мухаметшин успешно ко-
ординировал работу Ассоциации. Уверен, что 
опыт прошедших лет сделает его деятельность 
на этом посту еще более эффективной».

На следующий день - 30 мая - руководи-
тели законодательных собраний регионов 
Поволжья приняли участие в торжествах, по-
священных 25-летию становления парламен-
таризма в современной истории Татарстана.

У законодателей ПФО  
новый координатор 
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Губернатор Сергей 
Морозов обозначил 
основные задачи в 
области аграрной 
политики и обеспечения 
продовольственной 
безопасности региона.

Кирилл ШевченКо  �

В ходе воскресного турне по сельскохо-
зяйственным предприятиям региона  губер-
натор Сергей Морозов провел совещание, 
посвященное не столько итогам завершив-
шейся посевной кампании, сколько труд-
ностям, с которыми сталкиваются произ-
водители, и способам решения насущных 
вопросов. 

Ключевой задачей агропромышленного 
комплекса во все времена является обеспе-
чение населения безопасной сельскохозяй-
ственной продукцией и продовольствием. 

экономикаВторник, 2 июня 2015 г. 
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Земельные участки в 
регионе могут предоставить  
беЗ проведения торгов

По поручению губернатора Сергея 
Морозова департамент госимущества 
и земельных отношений разработал 
законопроект, определяющий условия 
предоставления юридическим лицам 
в аренду земельных участков без про-
ведения торгов, если их деятельность 
направлена на реализацию масштаб-
ных особо значимых инвестиционных 
проектов или определение приоритет-
ных целей экономического развития 
Ульяновской области.

в сменах «іволга-2015» 
примут участие порядка ста 
ульяновцев

Ежегодный молодежный форум 
пройдет с 17 по 27 июня в Самарской 
области на Мастрюковских озерах. 
Основной темой форума станет об-
суждение вопросов инноваций в кос-
мической отрасли. Всего в рамках мо-
лодежного форума будет организовано 
девять смен:   «АРТ Квадрат», «Ин-
новации и техническое творчество», 
«Информационный поток», «Малая 
родина - большие возможности», «По-
литика», «Технология Добра», «Ты - 
предприниматель», «Беги за мной» и 
«Патриот».

втб24 принял в ульяновской 
области 156 Заявок на 
льготную ипотеку 

По словам управляющего регио-
нальным операционным офисом бан-
ка Игоря Костюника, общая сумма 
принятых заявок на ипотеку с госу-
дарственной поддержкой составила 
свыше 205 млн рублей. Большая часть 
заявок находится в настоящий момент  
в стадии рассмотрения. Выдано по го-
спрограмме  35 кредитов на сумму 41,5 
млн рублей. В целом по Приволжско-
му федеральному округу ВТБ24 на ко-
нец мая принял более 5,1 тыс. заявок 
на общую сумму 8,1 млрд рублей.

иЗменились Запреты и 
ограничения на ввоЗ-вывоЗ  
За рубеж

Ульяновская таможня сообщает: в 
перечне товаров с разрешительным по-
рядком ввоза для культурных ценно-
стей уточнены сроки их создания. Так, 
автомобили и мотоциклы, разменяв-
шие первую сотню лет, в соответствии 
с новой редакцией раздела «Решения»  
требуют разрешения на ввоз так же, как 
и монеты, боны, банкноты и ценные 
бумаги «старше» сотни, причем для 
последних ранее действовало более 
строгое ограничение по «возрасту» -  
50 лет.

мтс в поволжье отмечает 
рост спроса телеком-
сервисов у корпоративных 
клиентов 

В первом квартале число под-
ключений в регионах Поволжья data-
сервисов увеличилось более чем в 
полтора раза, при этом в b2b-сегменте 
продолжает расти спрос на конвер-
гентные услуги МТС и сервисы на 
основе М2М-технологий. Наиболь-
ший рост спроса показывают контакт-
ные сервисы, которые позволяют по-
высить эффективность обслуживания 
клиентов, оперативно обрабатывать 
все входящие звонки, увеличить число 
дозвонившихся до офиса клиентов и 
всегда иметь контакт с сотрудниками.

в области вырос средний 
уровень управления 
муниципальными 
финансами

Проведенная оценка по итогам 
первого квартала показала, что сред-
ний уровень управления муниципаль-
ными финансами составил 71,32 бал-
ла. Как отмечают в минфине  региона, 
это на 0,81 балла выше уровня всего 
2014 года и на 0,48 балла выше уровня 
I квартала предыдущего года. Количе-
ство муниципальных образований, ко-
торым присвоена первая степень каче-
ства управления финансами, осталась 
на уровне I квартала 2014 года. Среди 
муниципалитетов существенно повы-
сили свой рейтинг Инзенский, Черда-
клинский и Тереньгульский районы. 

АПК переходит  
на местное кредитование

Ознакомившись с ходом строительства нового животноводческого комплекса 
ООО «КФХ «Возрождение» (1300 голов, 180 миллионов рублей инвестиций, 
окончание строительных работ - ближайший октябрь), губернатор Сергей Моро-
зов сильно удивился, узнав, что Сбербанк отказался кредитовать покупку автома-
тической линии доения. По словам главы КФХ Вадима Мартынова, речь идет о 24 
миллионах рублей, которые для одного из лучших хозяйств области  не являются 
нерешаемой проблемой, но позиция банка (как пояснил его представитель - бан-
ковская политика) удивительна

Гарантией обеспечения продовольственной 
безопасности, соответственно, является ста-
бильность внутреннего производства.

Как отметил Сергей Морозов, эта зада-
ча стала особенно важной в свете санкций, 
введенных в отношении России западными 
странами в прошлом году, и ответных мер, за-
претивших ввоз продуктов питания из ряда 
западных стран.

При этом нельзя забывать, что рыночная 
емкость некоторых сегментов торгового обо-
рота между Россией и западными странами 
в аграрной отрасли оценивается экспертами 
в миллиарды долларов. То есть именно на 
увеличение производства до таких объемов и 
должен нацеливаться сегодня отечественный 
производитель, и в число самых приоритет-
ных направлений экономического развития 
автоматически попало импортозамещение в 
сельском хозяйстве.

Именно на импортозамещение продук-
тов питания, по которым наблюдается дефи-
цит производства, и будет направлена аграр-
ная политика области в текущем году.

Учитывая закончившуюся посевную, 
«Ульяновская правда» выделила сегодня 
акценты, сделанные главой региона на рас-
тениеводстве. 

Посевная 
В этой  отрасли ситуация по обеспечению 

продовольственной безопасности области 
достаточно благополучна - регион в полной 
мере обеспечен собственным зерном, карто-
фелем, сахаром, подсолнечным маслом.

С другой стороны, пока еще недостаточ-
но производится круп, овощей, а также кар-
тофеля для обеспечения городских жителей.

С учетом этого минсельхоз совместно с 
муниципалитетами разработал структуру 
посевных площадей на 2015 год и жестко 
контролировал процесс ярового сева.

В целом яровой сев проведен на площади 

578,4 тысячи гектаров, или 102,4% к плану. 
Больше уровня прошлого года посеяно соци-
ально значимых продуктов: сахарной свеклы, 
подсолнечника, гречихи, картофеля, овощей.

В ходе встреч с экспертами-аграриями 
сформулированы проблемные вопросы, 
возникшие при подготовке к проведению 
весенних полевых работ. Во-первых, это вы-
сокая импортозависимость российского, в 
том числе и ульяновского, сельского хозяй-
ства, потому что даже в отечественной сель-
скохозяйственной технике до 30 процентов 
комплектующих являются импортными и 
выросли за год в цене на 15 - 20 процентов.

Во-вторых, в связи с ростом курса миро-
вых валют по отношению к рублю россий-
ским производителям минеральных удобре-
ний стало гораздо выгоднее вывозить их на 
экспорт, чем поставлять на внутренний ры-
нок (рост цен по сравнению с 2014-м - более 
40 процентов).

В-третьих, это финансовые проблемы. 
А именно: удорожание банковских креди-
тов (если в 2014 году процентная ставка по 
краткосрочным кредитам составляла около 
14 процентов, то зимой она повысилась до 
25 - 28 процентов); ограниченная платеже-
способность населения, т.е. при удорожании 

используемых ресурсов сельхозтоваропро-
изводители не могут адекватно повысить 
отпускные цены; дефицит собственных де-
нежных средств у сельскохозяйственных то-
варопроизводителей.

В итоге сельхозтоваропроизводителям 
области на проведение весенних полевых ра-
бот в 2015 году потребовалось средств на 22 
процента больше уровня 2014 года.

Поддержка
На федеральном уровне с самого начала 

года принят ряд серьезных решений. 
Только АПК, наряду с оборонно-

промышленным комплексом, сохранили 
федеральное финансирование в предусмо-
тренных объемах. Другие отрасли секвести-
рованы на десять процентов. (Как отметил 
губернатор, благодаря активной работе об-
ластного минсельхоза с федеральным цент-
ром на поддержку сельского хозяйства ре-
гиона из федерального бюджета привлечено 
937,7 миллиона  рублей, что выше уровня 
прошлого года на 132 миллиона.) 

В крайне сжатые сроки Правительством 
РФ внесены изменения в механизм субсиди-
рования кредитов. Ставка компенсации про-
центов по кредитам значительно увеличена.

Постепенно снижается ключевая ставка 
Центробанка, что способствует снижению 
процентной ставки по банковским кредитам.

Достигнута договоренность о предостав-
лении заводами-производителями скидок на 
минеральные удобрения. 

Сельское хозяйство стало первой отрас-
лью экономики, которой выделены допол-
нительные финансовые ресурсы из пакета 
антикризисной помощи (второй транш по-
гектарных субсидий).

Необходимые меры по поддержке прове-
дения весенних полевых работ принимались 
и на областном уровне.

В областном бюджете на реализацию 

мероприятий Государственной программы 
«Развитие сельского хозяйства и регулиро-
вание рынков сельскохозяйственной про-
дукции, сырья и продовольствия» на 2015 
год предусмотрены 411,7 миллиона (+ 25 
процентов к прошлому году).

Более того, принято решение о выделе-
нии дополнительных 20 миллионов, которые 
пойдут на выплату задолженности 2012 года 
на компенсацию части стоимости приобре-
тенной сельскохозяйственной техники, и 50 
миллионов - на поддержку молочного жи-
вотноводства.

Погектарные субсидии
С целью обеспечения продовольствен-

ной безопасности Ульяновской области и 
импортозамещения продукции растениевод-
ства реализованы следующие меры государ-
ственной поддержки.

Повышены ставки погектарных суб-
сидий по таким экономически значимым 
культурам, как картофель, овощи, гречиха 
и сахарная свекла. Сельскохозяйственным 
товаропроизводителям, возделывающим их, 
выплачивалось от 1400 до 2500 рублей (в 
зависимости от уровня почвенного плодоро-
дия) на га посевной площади.

С целью поддержки животноводства сель-
скохозяйственным товаропроизводителям, 
занимающимся возделыванием кормовых 
культур (за исключением многолетних трав), 
выплачиваются дополнительные погектар-
ные субсидии - от 300 до 550 рублей за гектар 
(с учетом уровня почвенного плодородия).

В целях обеспечения необходимого 
уровня продовольственной безопасности 
по крупяным культурам подготовлены не-
обходимые документы для предоставления 
субсидий сельскохозяйственным товаропро-
изводителям на возмещение 50 процентов за-
трат на приобретение оборудования по пере-
работке гречихи.

Кредиты
По словам губернатора, в период подго-

товки к проведению весенних полевых работ 
минсельхозом области была проведена боль-
шая работа по стабилизации ситуации с бан-
ковским кредитованием. 

В начале года выяснилось, что проблема 
не столько в росте процентных ставок, сколь-
ко в том, что банки значительно ужесточили 
свои требования и забюрократизировали 
процедуру оформления кредитов: все заяв-
ки Россельхозбанк и Сбербанк отправляют 
на рассмотрение в головной офис в Москву, 
где они находятся по 1 - 2 месяца. И если к 
окончанию полевых работ Сбербанк «под-
тянул» свое отставание и выдал кредитов 
на один процент больше, чем годом ранее, 
то Ульяновский региональный филиал  
ОАО «Россельхозбанк» выдал кредитов поч-
ти вдвое меньше (51 процент), чем в 2014 году.

Сельхозтоваропроизводителям было ре-
комендовано обращаться не в федеральные 
банки, а в региональные. В результате только 
банк «Венец» выдал кредитов на 287 милли-
онов рублей. Фактически он выдал кредитов 
на проведение полевых работ больше, чем 
Сбербанк и Россельхозбанк вместе взятые, и 
помог подтянуть динамику кредитования до 
уровня прошлого года.

По состоянию на 20 мая 2015 года банка-
ми Ульяновской области выдано краткосроч-
ных кредитов на проведение сезонных поле-
вых работ на сумму 554,2 миллиона.

Кроме того, в условиях повышения про-
центных ставок в банках микрозаймы сель-
хозпроизводителям на проведение посевных 
работ выдавал местный фонд поддержки 
предпринимателей - Корпорация развития 
предпринимательства Ульяновской области. 
Здесь займы сельхозпроизводителям выда-
ются на срок до 1 года под 8,5 процента годо-
вых, комиссия за выдачу займа - 1 процент. 
Сумма микрозайма определяется из расчета 
до 3 тысяч рублей на 1 га посевных площа-
дей. Таких микрозаймов на льготных услови-
ях выдано в сумме 33 миллиона.

Кроме того…
Сергей Морозов объявил, что в ближай-

шее время будет подготовлена новая концеп-
ция продовольственной безопасности регио-
на, которую примут одновременно с рядом 
новых областных законов, направленных на 
развитие АПК. 

Уже 21 июня - в ходе традиционного дня 
поля - состоится совещание, посвященное 
финансовым вопросам и новым принципам 
финансирования агропромышленного ком-
плекса. 
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В Дубне запущен феде-
ральный центр обработки 
налоговых данных. Всего 
их будет три. Расположен-
ный в подмосковной Дуб-
не - первый. Специалисты 
говорят о его сверхмощ-
ности, терабайтах памяти. 

В свою налоговую инспекцию 
жительница Ульяновска Елена Са-
жина пришла по поводу налога на 
участок.

«У меня была недвижимость, 
участок небольшой, и я его прода-
ла. И пришло письмо, что я долж-
на заплатить налог. А я не должна. 
Поэтому пришла уточнить все эти 
вопросы здесь и решить, чтобы все 
было в порядке у меня и в докумен-
тах», - говорит Елена Сажина.

В большинстве случаев эта 
проблема решается за пять минут. 
В налоговую предоставляются до-
кументы о продаже, и долг анну-
лируется. Но если владелец земли 
зарегистрирован в одном регионе, а 
его участок в другом, то это услож-
няет решение проблемы. И нужно 
делать запрос. 

«Сейчас, если посмотреть, у нас 
чуть меньше тысячи инспекций, и 

Насколько 
миграционно 
привлекательна 
родина 
Владимира 
Ленина. 

КСения раКитанСКая �

В последние годы переме-
щение по миру становится все 
доступнее для разных слоев об-
щества. Как следствие, люди ме-
няют место жительства,  переез-
жая из одной страны в другую… 
Как показывает статистика, 
Ульяновская область в послед-
нее время стала привлекатель-
ным местом для иностранцев.

По словам и.о. начальника 
отдела по вопросам гражданства 
УФМС России по Ульяновской 
области Ирины  Веселовой, 
в регионе наметился рост по-
пулярности Государственной 
программы по оказанию содей-
ствия добровольному переселе-
нию в Российскую Федерацию 
соотечественников, проживаю-
щих за рубежом. 

Об этом она заявила на 
заседании Общественно-
консультативного совета с пред-
ставителями общественности, 
региональных национальных 
диаспор, силовых структур и 
религиозных деятелей.

Напомним, «Программа 
Ульяновской области по оказа-
нию содействия добровольно-
му переселению в РФ соотече-
ственников, проживающих за 
рубежом» действует с 2014 года. 

Законодатели планировали, 
что за два года (2014 - 2015) на 
территорию региона  вселятся 
1485 участников программы и 
членов их семей. Однако слож-
ная ситуация на Украине внесла 
свои коррективы: уже в 2014 
году квота для участников была 
исчерпана, а количество желаю-
щих проживать в нашем регио-
не увеличилось почти втрое -  
с 495 до 1500 человек.  

Только за три месяца те-
кущего года в УФМС России 

по Ульяновской области по-
ступило 621 заявление на уча-
стие в программе. Получается, 
что и в этом году иностранных 
граждан-участников оказалось 
значительно больше. Сейчас 
вопрос об увеличении числен-
ности принятых соотечествен-
ников до 1500 человек на этот 
и каждый последующий год ак-
тивно обсуждается в правитель-
стве области. 

Ирина Веселова озвучила, 
что на сегодняшний день 176 
участникам госпрограммы и 152 
членам их семей уже оформле-
ны разрешения на временное 
проживание, 82 участникам 
госпрограммы предоставлено 
гражданство РФ в упрощенном 
порядке. 

Программа имеет большие 
плюсы. Став ее участником, 
иностранец и его семья имеют 
право на получение государ-
ственных гарантий и социаль-
ной поддержки. В этом году 
из федерального бюджета 275 
участникам и 320 членам их 
семей выплачено единовремен-
ное пособие на обустройство  в 
размере 8,67 миллиона  рублей;  
72 участникам и 95 членам  их 
семей выплачена компенсации 
расходов на уплату государ-
ственной пошлины в размере 
203,5 тысячи  рублей; 35 участ-
никам Государственной про-
граммы и 52 членам их семей 
выплачена компенсация транс-
портных расходов на сумму 
1,289 миллиона рублей.  

Исходя из статистических 
данных, представленных об-
ластной миграционной служ-
бой, странами - лидерами по 
участию в Госпрограмме яв-
ляются: Узбекистан, Украина, 
Казахстан, Кыргызстан, Таджи-
кистан,  Грузия, Армения, Азер-
байджан, Молдова.

В связи с военным конфлик-
том на Украине в 2014 - 2015 го-
дах особое внимание уделяется 
работе с гражданами именно 
этой страны. С января по май 
2015 года от украинцев, при-
бывших в массовом экстренном 
порядке, получивших времен-
ное убежище на территории РФ 
и оформивших разрешение на 
временное проживание и вид на 
жительство, принято 346 заяв-
лений об участии в программе 

Гостеприимный Ульяновск

Только за три месяца текущего года в УФМС 
России по Ульяновской области поступило 
621 заявление на участие в программе. 
Получается, что и в этом году иностранных 
граждан-участников оказалось значительно 
больше

Платить налоги станет быстрее и удобнее

переселения, а это 648 человек 
вместе с членами семей. 

За голыми цифрами стати-
стики стоят жизни людей, кото-
рые в мирное время испытали 
ужасы войны. Одни надеются 
когда-нибудь вернуться до-
мой, другие хотят начать новую 
жизнь в нашем регионе: решают 
вопросы с проживанием, устра-
иваются на работу. 

По информации министер-
ства здравоохранения и соци-
ального развития Ульяновской 
области, за период с января по 
май трудоустроено 174 гражда-
нина Украины, из них 26 чело-
век оформили патент на работу, 
98 человек трудоустроились 

самостоятельно (по данным 
УФМС, по предоставленным 
уведомлениям от работодате-
лей), 50 человек трудоустроены 
через центры занятости города 
Ульяновска и Ульяновской об-
ласти. Сегодня специальный 
банк вакансий для граждан 
Украины насчитывает 790 зая-
вок от 76 работодателей.  

Однако в последнее время 
участились случаи необосно-
ванных отказов в приеме на 
работу граждан Украины. Ра-
ботодатели требуют паспорт и 
разрешение на работу, которые 
у них, прибывших на террито-
рию РФ в экстренном массовом 
порядке, зачастую отсутствуют. 

«Такие действия носят дис-
криминационный характер и 
нарушают права граждан Укра-
ины при трудоустройстве. Со-
гласно пункту 4 статьи 13 Фе-
дерального закона от 25 июля 
2002 г. № 115-ФЗ «О правовом 
положении иностранных граж-
дан в Российской Федерации» 
иностранный гражданин вправе 

осуществлять трудовую дея-
тельность без получения раз-
решительных документов, если 
он: имеет разрешение на вре-
менное проживание или вид на 
жительство; является участни-
ком Государственной програм-
мы по оказанию содействия 
добровольному переселению 
соотечественников, проживаю-
щих за рубежом; признан бе-
женцем или получил временное 
убежище на территории Рос-
сийской Федерации. Граждане 
Украины, прибывшие на терри-
торию Российской Федерации 
в экстренном массовом порядке 
и получившие свидетельство 
о предоставлении временного 

убежища на территории Рос-
сийской Федерации или удо-
стоверение беженца, свои па-
спорта гражданина Украины 
сдают в территориальные орга-
ны ФМС России», - разъяснил 
референт отдела трудоустрой-
ства и специальных программ 
департамента занятости насе-
ления, труда и развития соци-
ального партнерства главного 
управления труда, занятости 
и социального благополучия 
Ульяновской области Виктор 
Ковальчук.  

Конечно, трудности, с кото-
рыми сталкиваются иностран-
ные граждане на территории 
России, имеются, но вместе с 
тем помощь государства, обще-
ственных организаций и насе-
ления тоже видна. 

Истина проста - все познает-
ся в сравнении и всему есть цена. 
Переезжать или оставаться на 
Родине - это выбор каждого, но, 
судя по количеству участников 
той же программы, Ульяновск - 
гостеприимный город! 

при этом в каждой инспекции сто-
ит своя IT-инфраструктура, на ко-
торой располагаются базы данных. 
Они территориально распределен-
ные, и, когда необходимо быстро 
оказать какие-то услуги для нало-

гоплательщиков, а также сделать 
хорошие, серьезные вычисления с 
точки зрения налогового админи-
стрирования, это затруднительно», 
- отмечает начальник Управления 
информационных технологий 

ФНС России Татьяна Матвеева. 
Несколько лет назад перед 

Федеральной налоговой службой 
была поставлена задача - создать 
единую базу данных. Целый ком-
плекс центров, где бы хранилась 
вся налоговая информация страны. 
Первый появился в подмосковной 
Дубне.

На языке налоговиков созда-
ваемая база данных называется 
«единый налоговый файл», ко-
торый упрощает работу и самой 
ФНС, и делает налоговую систему 
более прозрачной, что значитель-
но усложняет все попытки уйти от 
налогов. Более того, любая сомни-
тельная операция тут же фиксиру-
ется системой и портит налоговую 
историю. 

«Новые возможности дает уни-
кальная информационная система - 
это полный контроль  товарных по-
токов, фиксация каждой операции, 
даже элементарной - будь то счет на 
любую услугу или счет-фактура за 
покупку большой партии товаров», 
- поясняет руководитель Феде-
ральной налоговой службы России 
Михаил Мишустин.

База данных этого Центра на-
дежно защищена. В том числе и 
от хакерских атак, а также от пря-
мого проникновения. Но чтобы 
этот центр не выглядел зловещей 
информационной цитаделью, к его 
облику подошли творчески и укра-

сили забор рисунками детей со-
трудников налоговой службы. Вся 
информация, которая хранится на 
серверах ЦОД, дублируется не-
сколько раз, так что ни одни нало-
говый документ не пропадет. Что в 
конечном итоге также повлияет на 
собираемость налогов и позволит 
избежать ошибок при начислении.

«Раньше мы не имели данных, 
и, по сути, взимание налога на зем-
лю и на и имущество происходило 
с закрытыми глазами. Мы не виде-
ли, кто уплатил, а кто не уплатил. 
Сегодня передача данных позво-
ляет увидеть всех, кто находится в 
«красной» зоне, выставить счета, 
чтобы каждый человек чувствовал 
себя уверенно и спал спокойно», 
- говорит губернатор Московской 
области Андрей Воробьев.

Центр обработки данных в 
Дубне  лишь часть глобальной си-
стемы. Таких ЦОД в России будет 
три. Два других построят в Город-
це Нижегородской области и в 
Ерзовке Волгоградской области. 
Эти ЦОД будут связаны с десятью 
центрами, которые разбросаны по 
всей России, где хранятся и обра-
батываются бухгалтерские отчеты, 
поданные в бумажном виде. После 
оцифровки эти данные также бу-
дут поступать в Центры обработки. 
Построение этой глобальной нало-
говой системы будет завершено в 
2018 году.

Парковка  
на газоне - 
штраф!

надя аКулова �

Началась теплая пора, появ-
ляется  трава и газон покрывается 
красивым зеленым ковром. Мно-
гие водители из-за отсутствия 
парковок или по другим причи-
нам ставят машины на этот самый 
газон, и он превращается в хорошо 
утрамбованную площадку. 

В КоАП нет указания на за-
прет парковки на газоне, там 
имеется только список мест, где 
стоянка запрещена. Однако на-
казание за парковку на газоне 
прописывается в местном КоАП, 
который предусматривает ответ-
ственность за нарушение правил 
благоустройства, содержания 
и обеспечения санитарного со-
стояния территорий городских и 
сельских поселений.

Да-да, власть субъекта РФ 
устанавливает свои штрафы за 
парковку на газоне, и они могут 
составлять 1000, 2000 или 5000 
рублей. На аппаратном сове-
щании в правительстве региона 
губернатор Сергей Морозов рас-
сказал, что ульяновские чинов-
ники изучили российский опыт 
в этой сфере и направили соот-
ветствующий законопроект в За-
конодательное собрание. Глава 
региона сообщил, что подписал 
распоряжение о запрете нахож-
дения автомобилей на газонах и 
детских площадках. Как пишет 
портал Медиа73, Сергей Моро-
зов поручил юридическому бло-
ку правительства в сжатые сроки 
подготовить правила создания, 
содержания и охраны зеленых 
насаждений.
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АннА никс �

В минувшую пятницу в Засвияжском 
районе Ульяновска впервые в области 
состоялось мероприятие под названи-
ем «Хорошие соседи - надежные дру-
зья!», посвященное Международному 
дню соседей. Да, есть и такой день, 
отмечать его придумали французы, и 
он празднуется 29 мая. 

Есть поговорка, что если собрался стро-
ить дом, то надо выбирать не место, а соседей. 
Международный праздник день соседей вошел 
в жизнь современного человека недавно,  в 2000 
году, но уже получил огромную популярность во 
всех странах. 

Цель праздника - объединить людей, живу-
щих по соседству, улучшить взаимоотношения 
между ними, а также противостоять все нарас-
тающему социальному безразличию в обществе. 
С этого дня начался месячник добрососедских 
отношений - с этой инициативой выступил гу-
бернатор Сергей Морозов неделю назад на за-
седании регионального совета собственников 
жилья. Первый день соседей отмечался в объе-
диненном дворе четырех больших домов в даль-

нем Засвияжье  и собрал около тысячи жителей 
микрорайона.

  На открытии праздника глава области от-
метил важность проведения таких массовых ме-
роприятий для жителей:

- Оттого, насколько жители сплочены, зави-
сит не только культура общения и совместного 
проживания, но и качество управления общим 
имуществом, контроль за работой управляющей 
компании, благоустройство придомовой терри-
тории. Такие мероприятия необходимы и для 
управляющих организаций, которые хотят по-
строить доверительные и конструктивные отно-
шения с собственниками. В преддверии такого 
масштабного регионального проекта, как «Пя-
тилетка благоустройства», задача всех уровней 
власти - поддерживать инициативы активных 
ульяновцев, направленные на улучшение каче-
ства жизни, - сказал Сергей Морозов.

   В празднике приняли участие председатели 
советов ТОС, члены советов многоквартирных 
домов, выпускники отряда правового просвеще-
ния «Школы грамотного потребителя», жители 
дальнего Засвияжья. Для гостей организовали 
мастер-классы по изготовлению поделок из под-
ручных материалов, а также информационные 
площадки по противопожарной безопасности и 
проведению весеннего осмотра общего имуще-
ства многоквартирных домов и энергосбереже-
нию, реализации федерального проекта «Школа 
грамотного потребителя». Дети (и не только) 
развлекали себя рисунками на асфальте. 

 В рамках праздника были вручены серти-
фикаты членам молодежного отряда правово-
го просвещения в сфере ЖКХ. Напомним, что 
на территории Ульяновской области в рамках 
федерального партийного проекта «Управдом» 
реализуется «Школа грамотного потребителя». 
Для школьников старших классов разработан 
учебный курс по вопросам ЖКХ. Планируется, 
что по его окончании будет сформирован моло-
дежный отряд правового просвещения в сфере 
ЖКХ. Особо отличившиеся школьники с 1 сен-
тября начнут обучение учащихся средних клас-
сов.

- В Ульяновске этот праздник не новый, но в 
этом году он вышел в первый раз на областную 
арену. Мы выступили с идеей его проведения, и 
горожане, особенно жители ТОС и участники 
«Школы грамотного потребителя», с удоволь-
ствием ее поддержали. Практика показывает, 
что подобные неформальные встречи позволя-
ют организовать эффективное управление до-
мами и направлены на сплочение коллективов 
жителей, - отметил региональный руководитель 
проекта «Школа грамотного потребителя» Илья 
Ножечкин.

В нашем доме поселился  
замечательный сосед!
29 мая в Ульяновской области впервые 
отпраздновали Международный день соседей 

Все мелки в руках не помещаются!

Велодвижение  
поддержат рублём
Губернатор  Сергей Морозов поручил 
проработать вопрос о выделении 
одного процента от бюджета областного 
дорожного фонда на развитие 
велосипедной инфраструктуры. 

АлёнА ДАмбАевА �

В минувшие выходные во многих городах России прош-
ли различные акции в поддержку развития велосипедной 
инфраструктуры. Самой грандиозной из них стал пятый по 
счету велопарад в Москве - участие в нем приняли больше 
10 тысяч человек. В Ульяновске мероприятие с участием 
любителей двухколесного транспорта оказалось не столь 
масштабным - для участия в велопробеге в субботу, 30 мая, 
собралось чуть больше полусотни человек. 

Это не говорит о равнодушии ульяновцев к велосипедам 
- их владельцев у нас в городе довольно много. Просто опо-
вестить их заранее об акции не было возможности, так как 
окончательный маршрут заезда удалось согласовать только 
за день до старта. 

Напомним, активисты ульяновского велодвижения 
хотели не просто проехаться толпой по одной из улиц, а 
продемонстрировать власти одну из неофициальных вело-
дорожек, которой активно пользуются горожане. В итоге 
им удалось согласовать для велопробега маршрут от кино-
театра «Современник» до УлГУ, проходящий вдоль берега 
Свияги. Вместе с велолюбителями эту дистанцию длиной 
примерно в семь километров проехал губернатор Сергей 
Морозов. 

- Такие замечательные мероприятия позволяют не просто 
отдохнуть с пользой для здоровья, но и оценить состояние ве-
лосипедной инфраструктуры, - поделился впечатлениями по-
сле заезда глава региона. - Пока меня не все устраивает, что 
сделано в этом направлении. А ведь развитием велодвижения 
мы занимаемся с 2012 года. Считаю, что совместными усилия-
ми мы сможем сделать наш город дружелюбным, комфортным 
и безопасным для велосипедистов.

После пробега состоялась встреча главы региона и ру-
ководителей областного правительства, администрации го-
рода Ульяновска с активистами велодвижения. Конкретные 
предложения  по развитию велосипедной инфраструктуры 
представила лидер клуба «Симбайк» Татьяна Державина. 
По ее словам, начать можно с малого - приведения в поря-
док неофициальных велодорожек. Так, для того чтобы сде-
лать маршрут вдоль берега Свияги, по которому проехали 
участники акции, более удобным и безопасным для велоси-
педистов, нужно лишь местами подсыпать грунт и убрать 
мусор с обочин. 

Второй шаг тоже не потребует больших затрат.
- Сегодня многие наши магистральные улицы не позво-

ляют велосипедистам безопасно передвигаться, и они ухо-
дят, нарушая правила, на тротуар. Мы предлагаем исполь-
зовать свободные тротуары в качестве  веломаршрутов. Для 
этого подойдет, например, тротуар по улице Локомотивной 
вдоль забора моторного завода или же тротуар от улицы 
Пушкарева до УАЗа. Там лишь нужно нанести разметку на 
асфальтовое покрытие, выровнять его в некоторых местах и 
установить знаки, обозначающие велопешеходную зону. Так 
можно создать полноценную велодорожку без капитальных 
вложений, - заметила Татьяна Державина. - Подобным об-
разом можно также адаптировать для велопрогулочного от-
дыха парковые зоны города.

Губернатора идеи симбайковцев заинтересовали. По его 
мнению, их необходимо включить в план мероприятий по 
развитию велосипедного движения, который в свою очередь 
должен найти отражение в стратегии развития Ульяновска 
до 2020 года. Одобрил Сергей Морозов и идею финанси-
рования работ по созданию велосипедной инфраструкту-
ры из бюджета дорожного фонда области. Губернатор дал 
соответствующие указания структурным подразделениям 
обладминистрации проработать вопрос о выделении на эти 
цели одного процента от общего объема «копилки» дорож-
ников в недельный срок. 

Самыми быстро сдружившимися соседями оказались дети
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Отдавая должное 
знаменитой телеведу-

щей, чье имя носит фестиваль, 
Александр Стриженов сказал: 
«Все дни фестиваля я чувствовал, 
что Валентина Михайловна при-
сутствовала здесь с нами, и это не 
пустые слова для тех, кто имеет 
отношение к телевидению. Она - 
символ профессии, очень добрый 
и светлый человек. Очень хорошо, 
что фестиваль именно семейный, 
хорошо, когда семья собирается и 
что-то делает вместе, вместе смо-
трит кино, его обсуждает». 

Приз за лучшую женскую роль 
достался народной артистке Рос-
сии Елене Цыплаковой за роль 
полковника Алдониной, началь-
ника школы снайперской подго-
товки в фильме «Цель вижу» ре-
жиссера Евгения Сокурова. «Для 
меня это была очень сложная 
роль, поэтому я очень растрогана 
этим призом. Спасибо», - побла-
годарила жюри актриса. 

Специальный приз главы Улья-
новска Марины Беспаловой за со-
хранение международных кине-
матографических связей между 
Россией и Украиной вручили  ак-
теру театра и кино, заслуженному 
артисту Украинской ССР Вилорию 
Пащенко. Он привез на фестиваль 
концертную программу, посвящен-
ную 40-летию выхода на экраны 
фильма «В бой идут одни «стари-
ки», с которой выступил в Бары-
ше. Актер рассказал зрителям, что 
в период празднования 70-летия 
Победы в Великой Отечественной 
войне артисты «второй поющей 
эскадрильи» дали много концер-
тов, в том числе на Украине. Из 
девяти участников хора режиссера 
Леонида Быкова в живых осталось 
шесть человек. Они стали автора-
ми нового фильма-продолжения 
«Снова в бой идут одни «старики» 
о жизни и судьбе актеров. Скоро 
он выйдет на экраны. Вилорий 
Пащенко написал некоторые ком-
позиции для картины, которые сы-
грал на закрытии фестиваля.

Приз «Лучшая мужская роль» 
присудили Чену Джянбин за игру 

в фильме «Пекинская семья и 
няня-иностранка». Статуэтку за 
него получил профессор централь-
ной академии, режиссер фильма 
Чен Чанг. 

Приз за лучший семейный 
фильм на иностранном языке полу-
чила картина «Истинная любовь» 
другого китайского режиссера Хи 
Эрзати-Яхефу. На кинофестиваль 
он приехал вместе с женой, которая 
исполняет главную роль матери-
героини, воспитывающей 19 нерод-
ных детей. 

Лучшим неигровым фильмом 
стала документальная картина 
«Когда папа купит тебе слона» 
сербки Марии Жижович. Приз за 
нее получил председатель Сою-
за кинематографистов Сербии Йо-
ван Маркович, признавшийся со 
сцены в любви к Ульяновску. 

Специальный приз фестиваля 
«За сохранение и развитие добро-
сердечных межрегиональных от-
ношений в сфере культуры и кине-
матографии» вручили режиссеру, 
члену Союза журналистов России 
и Союза художников Чувашии 
Владимиру Голышеву. 

В рамках фестиваля уже в 
третий раз состоялся форум «Ре-
гионКино», где обсуждаются про-
блемы и перспективы кино вне 
столицы. В результате просмотра 
работ региональных режиссеров 
были присуждены призы в трех 
номинациях. 

Приз за «Лучший игровой 
фильм» получила картина «Пусть 
ветер унесет слова мои» по моти-
вам башкирского эпоса. Молодой 
башкирский режиссер смог вопло-
тить свою идею на экране благо-
даря гранту президента. Приз за 
«Лучший документальный фильм» 
вручили ульяновцу Борису Кулом-
зину, руководителю киношколы 
«73», снявшего по заказу Обще-
ственного телевидения России до-
кументальный фильм «Два моста». 
Приз за «Лучший детский фильм» 
присужден Дмитрию Шахмато-
ву («Приятного аппетита», снят 
на детской киностудии «Самара-
фильм»).

Специальный приз за вклад в 
развитие отечественного киноо-
бразования вручили народному 
артисту России Владимиру Хо-
тиненко. Вместе с супругой Та-
тьяной они  всю свою жизнь по-
святили кино, оба преподают во 
ВГИКе. Владимир Хотиненко для 
показа привез свой известный 
фильм «Бесы» по Достоевскому, а 
также десятиминутный  фрагмент 
нового фильма «Наследники», 
который будет презентован на 
московском фестивале. «У меня 
было много встреч на фестивале,  
в том числе и мастер-класс, не 
было ни одной свободной мину-
ты, чтобы даже посмотреть рабо-
ты участников, но стало понятно, 
что у этого фестиваля и повод, и 
душа женские, да и зал, я смотрю, 
тоже женский собрался, у России 
тоже, кстати, женское лицо. Глав-
ный приз мы уже получили - это 
мнение о людях. Удивительный 
город и добродушные жители», - 
поделился впечатлениями Влади-
мир Хотиненко. 

Приз Владимир Хотиненко 
получил из рук губернатора Сер-
гея Морозова. 

свободное время Вторник, 2 июня 2015 г. 
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В Ульяновске 
популярный певец 
почувствовал себя 
Лениным.

Артур Артёмов �

В минувшую субботу у Валерия 
Леонтьева официально начался оче-

редной отпуск. А за неделю до этого 
с четвертой попытки популярный 
артист добрался до Ульяновска. Во-
обще, в этом концертном сезоне с на-
шим городом у Валерия Яковлевича 
непруха какая-то. Сначала с декабря 
прошлого года «объективные обстоя-
тельства» мешают ему к нам при-
ехать. А когда чудо все-таки случает-
ся, артист вынужден выйти на сцену 
в одном банном халате. «Ульяновская 
правда», побывав на состоявшемся все 
же концерте, постаралась выяснить, в 
чем дело.

Когда Леонтьев оказался в го-
стиничном номере, он не обнаружил 
чемодана со своими концертными 
нарядами. Не нашли костюмы Каза-
новы отечественной эстрады и в бага-

же артиста в аэропорту «Ульяновск-
Центральный».

- Авиакомпания-перевозчик, рей-
сом которой мы летели, забыла погру-
зить один кофр, в котором как раз и 

находились мои костюмы, - жаловал-
ся певец. - Поэтому на ульяновской 
сцене я в «домашнем». Впрочем, я 
ведь в любой одежде хорош.

«Домашним» оказался длин-
ный дизайнерский вязаный свитер-
пиджак. Незавязанным, да еще и из-
далека многие приняли его за банный 
халат Леонтьева. Прикид дополняли 
гламурно помятая майка и видавшие 
виды джинсы. 

Талантливый трудоголик
Вспомнилось высказывание 

одного известного российского жур-
налиста: «Наша публика скоро уже 
полвека никак не может привыкнуть 
к костюмам Валерия Леонтьева». Он 
признался, что и сам, глядя на себя в 
зеркало, иногда удивляется «смело-
сти и кричащей яркости» того, в чем 
выходит на публику. Но уверен: его 
«сценическую одежду нельзя рассма-
тривать в отрыве от того времени». И 
скромно соглашается с присвоенным 
ему когда-то неофициальным звани-
ем «Законодатель моды российского 
шоу-биза».

Кстати о титулах. Про всяческие 
неформальные звания Валерий Яков-
левич шутит:

- Наша российская популярная 
музыка украсила себя выдающимися, 
блистательными именами. У нас есть 
примадонна, король, императрица, 

многочисленные принцы и принцес-
сы, золотой голос, серебряный, дере-
вянный. Причем деревянных боль-
шинство, как вы понимаете. Я к тому, 
что, пока 44 года мотался от Колымы 
до Калининграда и от Мурманска до 
Геленджика, все титулы быстренько 
размели. Так что остался я - просто 
Лучший.

Стать «просто Лучшим» помогли 
Леонтьеву талант или трудоспособ-
ность. На этот вопрос он давно знает 
ответ:

- Когда мне говорят, что я трудя-
га, то, с одной стороны, это приятно, 
а с другой, даже возникает некоторое 
чувство обиды. Мне кажется, что в 
основе все-таки лежит талант, искра, 
дар свыше. Я знал многих очень трудо-
любивых артистов, которые работали 
над собой по 18 часов в день, но ничего 
в жизни так и не добились. Безуслов-
но, к таланту полезно еще прибавлять 
усидчивость и упорство. Но почему, 
когда обо мне говорят трудоголик, 
забывают прибавлять - талантливый 
трудоголик.

«Когда вижу торт,  
меня просто трясет»

Что же касается его блестящей 
для 65 лет физической формы, то 
слухи о том, что изнуряет себя физ-
культурой и спортом, по словам са-

мого Валерия Яковлевича, несколь-
ко преувеличены:

- Сама профессия держит в фор-
ме. Было один раз в жизни, когда я 
50 дней не работал. Лежал, болел, 
позволял себе полный расслабон и 
незаметно перескочил в следующий 
размер. Теперь для таких случаев у 
меня прямо дома маленький спорт-
зальчик, и я иногда туда заглядываю. 
И еще - важно держать меня подаль-
ше от сладкого. Я до него фанат. Ког-
да вижу торт, меня просто трясет…

Но вернемся к неоднократно 
уже отмененным концертам Вале-
рия Леонтьева в нашем городе. По-
воды были разные: сначала запись 
телепрограммы в Москве, потом во-
все без объяснения причин и, нако-
нец, болезнь артиста. Да, по слухам, 
такая страшная, что бульварные 
таблоиды едва не похоронили звез-
ду. Сам Леонтьев высказывается по 
этому поводу со свойственным ему 
юмором и сарказмом:

- Обычная простуда дала мне воз-
можность почувствовать себя вашим 
земляком Владимиром Ильичом Ле-
ниным. Это ведь сводки о состоянии 
его здоровья печатали в главных га-
зетах нашей страны. Так что опера-
ция, реанимация и даже эвтаназия 
мне пока не требуются. А перед теми, 
кто этого так ждал, хочу изви-
ниться: простите, что живой.

валерий леонтьев: 

Я - просто Лучший

стр.   8

По-женски душевный 
фестиваль 

Звезда Лидии Шукшиной открылась в Ульяновске

стр.   1

В воскресенье глава 
региона лично 
возложил цветы к 
могиле Валентины 
Леонтьевой 
и ее сестры в 
поселке Новоселки 
Мелекесского района, 
где урожденная 
петербруженка, 
символ советского 
телевидения, народная 
телеведущая провела 
последние дни своей 
жизни 
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ПрОВОДит АУКциОН  
НЕВыКУПЛЕННОГО имУщЕСтВА  

11, 25 июНЯ  2015 г.  
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Силе характера научила сама жизнь
Анатолий Столяров - человек военный. 27 лет отдал армии. Вышел на пенсию в звании подполковника. Награжден 

орденом «За службу Родине в Вооруженных силах СССР» третьей степени. А силе характера, выдержке, стойкости и 
умению переносить трудности научила сама жизнь. Анатолий Емельянович - ребенок войны. Он родился прямо перед 
началом Великой Отечественной. И часто вспоминает то голодное время…

- Во время войны наша семья жила в деревне Чертовка Смоленской области. Нас было трое братьев, бабушка да мама. 
Отца я не помню, его сразу же забрали на фронт, он погиб в 1942 году под городом Славинском Донецкой области, у села 
Андреевка. На окраине нашей деревни стояла зенитная батарея. Деревню бомбили. Однажды бомба попала в эту батарею. 
Все солдаты погибли. Две хаты, что рядом стояли, сгорели. И жители в них тоже погибли. Наш дом был в центре села. Бог 
уберег. Солдат-зенитчиков хоронили женщины, в том числе моя мама. В 1947 году солдат перезахоронили в братскую могилу 
в городе Красном. Уж и деревни этой нет… У нас в хате жил немец-квартирант. Он был охранником. У него у самого дома 
осталось шестеро детей. Он детей любил, скучал по дому. Помню, он пытался угощать меня конфетами, а я не брал. Немец 
не знал, что мой отец погиб на фронте. Деревню нашу и весь Краснинский район освободили в 1943 году. Конечно, голодно 
жили - и во время войны, и потом. Из гнилой картошки лепешки делали. Пахали на себе. Моя мама с другими женщинами на 
веревках тянули плуг, я шел за плугом. И постоянно хотелось есть. Летом мы в лесу грибы собирали, малину. Нас это здорово 
выручало, на Смоленщине много грибов.  Молоком делились, так как корова была, с соседями, с бабушками, которые уже не 
могли косить. А мы с братьями траву для коровы заготавливали на всю зиму. Выжили как-то...

 Студент 1 курса УлгТУ Н.В. Априщенко.

ОГАУ УКК «Засвияжский» на конкурсной основе сдает в аренду следую-
щее недвижимое имущество:

здание площадью 193,52 кв. м, нежилое помещение первого этажа  № 2 
площадью 28,57 кв. м,  расположенные по адресу: г. Ульяновск, Московское 
шоссе, д. 15, на срок 6 лет под торгово-офисные помещения.

Контактный телефон 89053481277.

СРОЧНО  
продаю  

18-местный микроавтобус 
«Форд Транзит»  
2011 г. выпуска.

Телефон 8-960-360-5680.

«Мое оружие - любовь»
Представленная в Ульяновске программа 
«День рождения вместе с вами», посвящен-

ная прошлогоднему 65-летнему юбилею артиста, поч-
ти наполовину состояла из любимых поклонниками 
певца ретрошлягеров. Звучали как совсем древние 
«Полет на дельтаплане» и «Три минуты», так и более 
поздние «Гонолулу», «Сокровища Черного моря», 
«Маргарита» или нескончаемое «Танго разбитых сер-
дец». В том числе и «Если ты уйдешь» нашего зем-
ляка, популярного российского композитора Влади-
мира Евзерова - на сей раз дуэтом с бэк-вокалисткой 
и по-испански. Некоторые свои, как их называет сам 
певец, «археологические раскопки» Леонтьев сопро-

вождал короткими забавными комментариями. Так, 
выяснилось, что хит «Продавец цветов» он записал 
из чистого хулиганства и в изрядном подпитии. Чуть 
ли не на спор. Концерт официально закончился тра-
диционно прощальной композицией «Ты меня не 
забывай». А неофициально, на бис, прозвучала спе-
циально для земляков Евзерова премьера его новой 
песни «Мое оружие - любовь».

И, кстати, завершал выступление Валерий Яков-
левич в своем модном белом костюме. За полчаса 
до финала программы потерянный кофр авиапере-
возчики в Ульяновск все же доставили, дав возмож-
ность звезде, пусть единожды за концерт, но все-таки 
переодеться.
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ВАЛЕрий ЛЕОНтЬЕВ: 

Я - просто Лучший

Пейзажи Колодина вернулись из Италии
В Музее «Симбирское купечество» представлены  

20 пейзажей Ульяновска и Ульяновской области, написан-
ные художником Алексеем Колодиным в 2013 - 2014 гг. Ра-
боты этого мастера кисти находятся  в частных собраниях 
США, Германии, Италии, Казахстана и России. Любимой 
темой художника всегда были пейзажи родного края. 

Все книги - по 10!
В букинистической лавке 

Дворца книги проходит акция 
«Все книги - по 10!». Во время 
действия акции посетители 
библиотеки могут приобре-
сти любое издание по самой 
доступной цене - 10 рублей. 
В продаже представлены за-

мечательные книги по истории, искусству, техническим 
наукам, экономике, иностранным языкам, мемуары, ху-
дожественная литература и журналы. Букинистическая 
книжная лавка пополняется ежемесячно книгами и дру-
гими печатными изданиями, списанными из фондов би-
блиотеки. Полученные деньги идут на пополнение книж-
ных фондов библиотеки.

Мужчинам вход воспрещён 
Что может быть деликатнее, чем тема нижнего белья? 

Выставка «Мужчинам вход воспрещен!», посетить кото-
рую можно в  музее-усадьбе городского быта «Симбирск 
конца XIX - начала ХХ вв.», наверняка привлечет вни-
мание женщин, которые смогут по достоинству оценить 
красоту, шарм и практичность кружевных корсетов конца 
XIX в., которые были в ходу у жительниц города Симбир-
ска, ночных сорочек и комбинаций времен СССР, эксклю-
зивных шелковых чулок, купальников 30-х гг. XX в... 

В экспозиции представлена коллекция нижнего  
женского белья конца XIX - XX вв. из фондов Музея-
заповедника «Родина В.И. Ленина» и частных коллекций. 

 
Архитектор пишет архитектуру 

В музее «Градостроительства и архитектуры 
Симбирска-Ульяновска» пройдет открытие выставки ра-
бот Льва Нецветаева, которая приурочена к 75-летию его 
творческой деятельности. 

Выставка носит название «Архитектор пишет архитек-
туру». На ней будут представлены основные работы Нецве-
таева, посвященные архитектуре от «Ульяновска до Рима». 
В его акварельных графических рисунках изображена ар-
хитектура Ульяновска, Рима, Флоренции, Праги и Пскова.  

 По проектам ульяновского архитектора было постро-
ено несколько зданий в городе. Например, Дом техники, 
несколько тринадцатиэтажных жилых домов. Кстати, 
живописи Нецветаев учился в знаменитом МАРХИ у ве-
ликого преподавателя и художника Александра Дейнеки. 
После обучения Лев Нецветаев вернулся в Ульяновск и 
стал преподавать в Ульяновском техническом универси-
тете «Дизайн городской среды». 

От классического до раритетного
В креативном пространстве «Квартал» вместе с  нача-

лом лета  стартовал еженедельный кинопоказ настоящего 
кино - от классического до раритетного. Фильм предва-
ряет небольшой рассказ, а после просмотра проводится 
обсуждение. В этот четверг - красивая  драма из растущей 
кинематографической державы - Турции «Времена года». 

Оnline-прочтение
До 5 июня Дворец книги - Ульяновская областная на-

учная библиотека им. В.И. Ленина будет подключена к 
электронно-библиотечной системе (ЭБС) издательства 
«Лань». ЭБС издательства «Лань» - ресурс, предоставля-
ющий online-доступ к полнотекстовым коллекциям книг 
различных издательств и научным журналам. Доступ к 
ЭБС  библиотеки без предварительной регистрации воз-
можен со всех компьютеров, входящих в корпоративную 
сеть библиотеки. Количество одновременно подключаю-
щихся не ограничено. 
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До 5 июня

Разноцветное побоище 
Все, кто 31 мая был в центре го-

рода, наверняка видели людей, лица 
и одежда которых были раскраше-
ны практически во все цвета радуги. 
В этот день в Ульяновске впервые  
прошел Фестиваль красок. 

Центром «разноцветного по-
боища» стал парк «Владимирский 
сад». Ограничений по возрасту не 
было: принять участие мог абсо-
лютно любой. Люди приходили 
одни, с друзьями и целыми семья-
ми. Все они распыляли купленные 
здесь же сухие краски - разноцвет-

ные залпы желтого, красного, зе-
леного, оранжевого и бирюзового 
взмывали в небо то тут, то там. В 
результате посетители парка бы-
стро оказывались раскрашенны-
ми во все цвета радуги. (Кстати, 
краска, как и обещали организато-
ры фестиваля, легко отстиралась 
даже от белых вещей). 

Повторение цветного безумия 
ждет Ульяновск 12 июня. На эту 
дату запланировано  проведение 
аналогичного фестиваля, но уже 
на площади Ленина. 

Кстати, традиция обсыпать 
друг друга разноцветными кра-
сками пошла из Индии, где в на-
чале весны отмечают праздник 
Холи, посвященный индуистско-
му празднику весны, символизи-
рующему окончание зимы и рас-
цветание новой жизни. Погода 
весной даже в Индии переменчи-
ва - в это время многие жители 
страны болеют разного рода ОРЗ 
и ОРВИ. Праздничное осыпание 
лечебными порошками трав слу-
жило мерой профилактики.
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